

Pressemitteilung – Duisburg, 23. August 2019

Johannes Braun verzaubert das Publikum auf der Duisburger Spätschicht am 29. August 2019

Der Songwriter aus dem Bergischen Land beherrscht seine Stimme und Gitarre nicht nur in Pop, Rock und Swing



Der junge Sänger bietet so einiges an musikalischem Repertoire. Als Musik-Student weiß er genau, wie ausdrucksvoll Musik sein kann. **Am Donnerstag, 29. August 2019**, begleitet der junge Künstler uns auf der **Duisburger Spätschicht** durch eine bunte musikalische Zeitreise. Mit unterschiedlichen Genres, wie Pop, Rock und Swing ist für jedermann etwas dabei!

Von 16 bis 21 Uhr sorgt der beliebte Abendmarkt auf der Königstraße mit kulinarischen Köstlichkeiten und stimmungsvoller Musik für einen entspannten Einstieg in den Feierabend.

Mit veganen und vegetarischen Speisen, Streetfood, sowie leckeren Gerichten vom Grill ist für jeden Geschmack gesorgt. Auch Getränke dürfen an so einem wunderbaren Abend nicht fehlen. Passend zum abwechslungsreichen Musikprogramm gibt es eine bunte Auswahl an Getränken (Bier, Wein, alkoholfreie Getränke).



Veranstalter Duisburg Kontor, die teilnehmenden Händler sowie alle Unterstützer freuen sich auf einen ereignisreichen Abend.

Weitere Termine der Duisburger Spätschicht:

12. September, 19. September, 26. September 2019

Alles, was diese Stadt bewegt auf: DUISBURG LIVE

Besuchen Sie Duisburgs Veranstaltungs-Suchmaschine und erhalten Sie alle Events auf einen Klick: www.duisburglive.de

Bildnachweis: Johannes Braun

Kontakt für Medienvertreter:

Marc Engel, Projektmanager Marketing/PR, Telefon +49 (0)203 30525-28, E-Mail: m.engel@duisburgkontor.de